



## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

SPD-Fraktion in der BV Hohenlimburg

**Betreff:**

Vorschlag der SPD-Fraktion: Einmündung Dümpelstraße mit Straßenbegrenzungsposten zu sichern

**Beratungsfolge:**

20.10.2022 Bezirksvertretung Hohenlimburg

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird gebeten, den Gehweg an der Einmündung Dümpelstraße mit Straßenbegrenzungsposten zu sichern, dass Autos hier nicht mehr parken können.

**Begründung:**

siehe Anlage.

**Inklusion von Menschen mit Behinderung**

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

**Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung**

keine Auswirkungen (o)



Wir sind da -  
kompetent & bürgerlich

Vorlage 088512022

Fraktion Bezirksvertretung Hohenlimburg



Herrn Bezirksbürgermeister  
Jochen Eisermann  
Rathaus Hohenlimburg

Hohenlimburg, 06.10.2022

**Betr.: Einmündung Dümpelstraße mit Straßenbegrenzungspfosten zu sichern**

Sehr geehrter Herr Eisermann,

die SPD Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag gemäß § 6 Abs. 1 der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung am 20. Oktober 2022 zu setzen:

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird gebeten, den Gehweg an der Einmündung Dümpelstraße mit Straßenbegrenzungspfosten zu sichern, dass Autos hier nicht mehr parken können.

**Begründung:**

In diesem halten oder parken immer wieder Autos halbseitig auf dem Gehweg und machen ihn damit für Fußgänger\*innen unbegehbar. Dies geschieht meistens in den Morgenstunden, wenn Eltern ihre Kinder mit dem Auto zur nahen Bushaltestelle zu bringen. Das hat aber zur Folge, dass Fußgänger\*innen und insbesondere Kinder, die ebenfalls auf dem Weg zum Schulbus sind, auf die Straße ausweichen müssen. Häufig kommt es dann zu Begegnungen mit Autos, die in die Enge Dümpelstraße einfahren wollen. Die seit über einem Jahr bestehende Baustelle auf der anderen Straßenseite blockiert dort den Bürgersteig.

Die SPD-Fraktion in der BV Hohenlimburg ist der Auffassung, dass hier mit einer kleinen und kostengünstigen Maßnahme eine Gefahrenstelle beseitigt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Fuat Aker